### (住民課長)

定健診において国・県の補助 事務費についてはルー から繰出して ない費用であるが、 金を除いた分である。 としているのは福祉医療・特 の中でまかなわなければなら して支出している。ルール外 県 から入ってきた分と 一般会計 国保税 ル分と

> おりも上位にあり好ましい 荘町はいずれも県平均 医師がかかわる) が行われて 等でダブルチェック(複数の 出来ているのか。例えば、レが、検診に対する精度管理は いるのか。 ントゲンの読影や医師の所見 ( 西 澤 桂一議員)

(健康推進課長)

答 難しいので、市町の精度管理は各市町 市町のデーターは各市町単位では



乳房X線検診車

相談するケースもあるが出来師のダブルチェックは町医にを集めて県で行っている。医 ていない。

うに求めているのか。 って、この精度管理をどのよ 機関があるが選定に当 県下にいくつもの検診

(西澤 桂一議員)

#### 答 (健康推進課長)

成している。については詳細な仕様書を作については詳細な仕様書を作

#### 産業建設 部門

括はしているか。 の体制になった。 員と農地利用適正化推進委員 員会法によって農業委 28年4月に改正農業委 新組織の総

答 (産業建設部長)

改善していきたい。かり注目を集めた。新制度に 全国初の農業委員の選挙と

善一議員)

国道8号バイパス建設

促進期成同盟会負担金

況はどうか。が、それぞれの活動と進捗状 整備期成同盟会負担金がある Ļ 国道8号(東近江区間)

答 近畿地方整備局等に対 (産業建設部長)

解消を要請している。て、国道8号線の交通渋滞の

## 問

答

る町の取り組みを問う。 問

について募集中である。 現在自治体や企業などの出展 10月29日にオープンす る

## 善一議員)

# 

生産に係るもの、 (産業建設部長)

る 保等多くの課題を抱えてい担い手、農地集積、販路の確 生産者の

ンテナショップに対す東京に建設中の県のア (徳田 文治議員)

答 (産業建設部長)

### 育 部

PB

らに県平均よりも低い。学力全国下位であるが愛荘町はさ て問う。 向上に対する取り組みについらに県平均よりも低い。学力 小中学生の学力調査結 (河 村 善一議員)

答 (教育主監)

全体に「読む、書く、文部分の取組みを進めて る 述べることを重要視して の意見を聞き、 達の意見を聞いて考える。 算」には強い。このため、 ことについて弱く、 まとめる、文章を理解する」 学校ごとの分析を 自分の意見を 逆に「計 文章に いる。 弱

答 (町長)

今後は課題にしていくべきと 聞き検討していきたい 考えている。学校長の意見も 教育総合会議においても、

答 (教育

解・自覚するように指導して解・自覚するように指導して 育の大切さを周知したい。 それと併せて、 家庭教

権管理はどのようにしているされているとは思えない。債 桂一議員)

答 (給食センタ

いる。 あ ころ、特別会計として処理し ているところなどいろいろで せているところ、 にも照会したが一般会計に載 られた規定がなく、 般会計とは別管理として 処理方法について定め 別管理のと 他の市町

学校給食

県の方針に手を上げ川久保総

不登校生が多いので、

国や

しむのが基本である。い。中山道の再生は歩いて楽

るが、

拡幅に対する要望はな

合センターに設置した。

今後

は、

学校内にそのような教室

問

給食費の未納について

を設置していきたい。

答

単独でもできないか。

辰己

答

(町長)

周辺住民の意見を聞いてい

リースクールの取り組みを町

である。

(辰己

保議員)

のか

( 西澤

問

環境も大切である。フ学力の向上には、学校

めの代替地という考えも必要道路拡幅或いは迂回道路のた

問 額はどれだけか 別管理となっている金

( 西 澤 桂一議員)

いるが、

あると聞いており、 徴収のできないケー

全額徴収 スが毎年

問

愛知川町営住宅地跡を

で徴収しているがどうしても

括

はゼロである。

給食費は学校

きないとして処理すること)査をしたが不納欠損(徴収で質をしたが不納欠損(徴収で

一括処分するとされて 中山道の再生に関し

あ 答 る。 28年度末で約215万円で (給食センター所長)

る。長期間にわたり徴収できているのでは透明性に欠け担当者だけで別管理し 許されない。不透明な会計処当者が勝手に処分することもいても無駄であり、また、担ないものをそのまま管理して である。 理が起こらないように、 しての取扱いを規定するべき 町の債権でありながら 町と

町営住宅愛知川団地跡地

答 (町長)

ど — あり、 う場合に不納欠損にするかなかという期間の問題、どうい の仕方や何時まで管理するの 会計処理の明確化は大切で 度検討する その間の対応(督促)

円を使っているが、 証されているのか 問 ĺĆ 防災行政無線施設工事 3億4,000万 効果は検

善一議員)

いる。 答 (総務課長) 町民の安全安心を担保して

> でいるのか。日頃の活動に対手当はどこに支払われ民生委員や農業委員の いので大変である。して自前で負担することが多

和子議員)

な ある。しかし、協議会を通じ民生委員への支払は個人で てであるのでその先は分から 答 (住民福祉部長)

控除後個人に支払っている。農業委員については所得税 (会計管理者) ては所得税

